

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Ausschuss Schule und Weiterbildung	24.08.2020

Sachstandsdarstellung zu mündlichen Nachfragen zur KGS Kupfergasse 31 aus der Sitzung des Ausschusses für Schule und Weiterbildung am 27.04.2020

Die katholische Grundschule Kupfergasse 31 ist derzeit 5-zügig mit rund 503 Schülerinnen und Schülern.

Wegen der bestehenden nicht ausreichenden Raumkapazitäten nutzt die Schule die Räumlichkeiten am Standort Kupfergasse 31 und am Standort Kupfergasse 5-11 (Altbau).

Aufgrund der prognostizierten Einwohnerentwicklung war eine Erweiterung auf 6 Züge am Altstandort Kupfergasse 5-11 geplant.

Als neue Variante hat die Verwaltung in der Schulentwicklungsplanung Köln 2020 (Vorlage 0418/2020) die Verselbstständigung des Altstandortes Kupfergasse 5-11 als 2-zügige Grundschule, bei gleichzeitiger Änderung der KGS Kupfergasse 31 von 5 auf 4-Züge in der aktuellen Schulentwicklungsplanung vorgeschlagen. Auch durch diese Variante kann die vorgesehene 6-Zügigkeit in Porz-Urbach durch 4 Züge am Standort Kupfergasse 31 und 2 Züge am Standort Kupfergasse 5-11, sichergestellt werden.

Aufgrund der unterschiedlichen Bandbreiten zur Klassenbildung bei den unterschiedlichen Schulgrößen würde sich die jährliche Aufnahmekapazität in dieser Variante darüber hinaus von 150 (6 Klassen à 25 Schüler*innen) auf 160 Plätze (4 Klassen à 26 und 2 Klassen à 28 Schüler*innen) erhöhen.

Perspektivisch wird zudem eine weitere deutliche Steigerung der Betreuungsquote im Offenen Ganztage am Standort Kupfergasse 31 prognostiziert. Die Küchenkapazität ist derzeit bereits mehr als ausgeschöpft. Eine Reduzierung der Zügigkeit am Standort Kupfergasse 31 wird zu einer deutlichen Verbesserung der Flächennutzung führen.

Das Projekt befindet sich im 2. Schulbaumaßnahmenpaket (1474/2020), welches am 18.06.2020 durch den Rat beschlossen wurde. Es wird weiterhin unter der Auftragsnummer 109 in Priorität A der aktuellen Schulbaumaßnahmenliste geführt und bearbeitet.

Gez. Voigtsberger